

Merzig

Surfen mit Höchstgeschwindigkeit

[05.02.2013] Über Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s verfügen nun die Bürger des Merziger Stadtteils Brotdorf. Unterstützung beim Breitband-Ausbau erhielt die Kommune durch das Telekommunikationsunternehmen inextio.

Die Bürger von Brotdorf, einem Ortsteil der saarländischen Stadt Merzig, können ab sofort mit Höchstgeschwindigkeit im Netz surfen. Möglich macht dies der Glasfaserausbau durch das Unternehmen inextio in den vergangenen Monaten. Nach eigenen Angaben wurden insgesamt sechs von acht Kabelverzweigern an das firmeneigene Hochgeschwindigkeitsnetz angeschlossen. Damit steht jetzt einem Großteil der rund 1.000 Brotdorfer Haushalte eine optimale Telekommunikationsinfrastruktur offen. „Mit dem Glasfaserausbau schließen wir eine weitere Lücke in der Breitband-Versorgung unserer Kommune“, erklärt Oberbürgermeister Alfons Lauer. Brotdorf ist ein weiterer Ort, der vom saarlandweiten Glasfaserring von inextio profitiert. Diesen hatte das Unternehmen vor zwei Jahren eingeweiht und erschließt seither von dort ausgehend die bisher unterversorgten Gebiete.

(cs)

Stichwörter: Breitband, inextio, Merzig